

getroffen worden sind, um die friedliche demokratische Entwicklung Deutschlands sicherzustellen. Die Spalter Deutschlands sind die imperialistischen Kriegsbrandstifter, für die Westdeutschland das Aufmarschgebiet für den dritten Weltkrieg abgeben soll.

Das neueste Londoner Komplott gegen Deutschland bedeutet, daß sich die imperialistischen Regierungen der USA, Großbritanniens und Frankreichs darin geeinigt haben, dem Bonner Marionettenstaat nicht die geringste Bewegungsfreiheit, Souveränität und Selbstbestimmung einzuräumen, sondern die Politik der kolonialen Versklavung bis auf die Spitze zu treiben.

Die gleichzeitig beschlossene beschleunigte Aufnahme der Bonner „Bundesrepublik“ in den Europarat heißt folglich nichts anderes, als dem Lager des Krieges ein solches Westdeutschland anzuschließen, das völlig rechtlos ist und nur die Rolle eines gefügigen Werkzeugs der wilden Expansions- und Kriegspolitik des westlichen Imperialismus zu spielen hat.

Die Landesverräter vom Schlage Adenauers und Schumachers hofften darauf, durch die bereitwillige Auslieferung Westdeutschlands als Aufmarschgebiet und durch den Verkauf der westdeutschen Jugend als Kanonenfutter der amerikanischen Kriegstreiber wenigstens einige Scheinkonzessionen für ihr volksfremdes und volksfeindliches Regime auszuhandeln. Die neuen Londoner Abmachungen bedeuten, daß sie auch auf diese Hoffnung verzichten müssen. Die Heuß, Adenauer und Schumacher werden als echte Lakaien behandelt, denn ihre Dienste werden zwar bereitwilligst entgegengenommen, aber bei der Ausübung ihrer Lakaiendienste können sie den Rücken gar nicht tief genug vor ihren Herren krümmen.

Die Adenauer und Blücher haben sich auch mit dieser Rolle abgefunden, und Schumacher steht trotz seiner demagogischen Täuschungsmanöver mit ihnen im Komplott. Auf die Ungeheuerlichkeit der Londoner Abmachungen vom 14. Mai antwortet Adenauer mit der Erklärung, das Deutschlandkommuniqué der westlichen Außenminister sei nach jeder Richtung hin für Deutschland zufriedenstellend.

Diese auf amerikanischen Befehl eiligst abgegebene Erklärung der Bonner Marionettenregierung ist das größte und plumpeste Täuschungsmanöver, das von dieser Seite seit 1945 gegen das deutsche Volk inszeniert wurde. Die Erklärung Adenauers steht im schroffsten Gegensatz zu dem tatsächlichen Sinn und Zweck der neuesten Londoner Abmachungen, die eine weitere Steigerung der kolonialen Ver-